

## Weinprobe im Gartenhof

Am 7.11.17, kurz vor der närrischen Zeit, durften wir uns an den feinen Weinen des Jupiter Weinkeller Hausen erfreuen. Herr Hartmut Reiner, ehemaliger Vorstandsvorsitzender des Jupiter Weinkellers Hausen, führte auf sehr unterhaltsame und informative Weise durch den Abend. Bereichert durch schöne Bilder der jeweiligen Traubensorte und gespickt mit amüsanten Geschichten rund um den Weinanbau erlebten die Bewohner/-innen des Gartenhofes einen fröhlich-lehrreichen Abend. Sogar historische Anekdoten konnte Herr Reiner anhand alter Dokumente zum Besten geben.

Nachdem das fulminante Vesperbüffet verspeist, die Weine verkostet und für gut befunden waren, klang der Abend mit dem schönen Lied „Am Brunnen vor dem Tore“ aus.

Ein herzliches Dankeschön geht an Herrn Reiner und die ehrenamtlichen Helferinnen Frau Eckert und Frau Veigel!



Katja Storz